



Statement Mug

21.11.2022 11:26 CET

Fünf Geschenkideen, die zeigen: Du bist mir wichtig

Bestenfalls zeigen wir unseren Liebsten jeden Tag, wie wichtig sie uns sind. Für Verliebte gibt es aber ein spezielles Datum, um zu zeigen, dass man sich mag: der 14. Februar, Valentinstag. Also warum nicht den Tag nutzen und denjenigen, die uns wichtig sind, mit kleinen oder größeren Geschenken, mit Gesten und Botschaften zu zeigen, wie gerne wir sie haben? Fünf Geschenkideen, mit denen wir „Ich mag Dich“ sagen können, stellen wir vor:

Der Klassiker: Blumen

An wohl keinem anderen Tag im Jahr werden so viele Blumen verschenkt wie am Valentinstag. Trotzdem sind sie ein schönes Geschenk, besonders dann, wenn sie in einer hübschen Vase überreicht werden. Feminin und zart wirken die neuen Rose Garden-Vasen in klar oder rosé in zwei Größen. Modern und im beliebten handmade Look begeistern die Vasen der Kollektionen Lave Home sowie Perlemor Home in Blau-, Beige- oder Coraltönen.

Ich kann Dich gut riechen: Duftkerzen

„Ich kann Dich gut riechen“ ist gleichbedeutend mit „Ich mag dich“. Eine kleine, aber besonders schöne Aufmerksamkeit sind Duftkerzen im Porzellanbecher. Sie sehen nicht nur toll aus, sondern verströmen mit ihren Essenzen nach Vanille, Patchouli oder frischen Früchten eine richtige Wohlfühlatmosphäre. Und wenn die Kerze verbraucht ist, bleibt der stylische Becher als schönes Wohnaccessoire.

Zeit zu zweit

Was wir uns in einer Partnerschaft wohl alle am meisten wünschen? Mehr Zeit zu zweit! Am Valentinstag also einfach eine Einladung aussprechen: zum gemeinsamen Frühstück, zum kleinen Kaffeemoment oder zum eleganten Dinner. Hochwertiges Porzellan unterstreicht den besonderen Anlass: Auf dem romantisch-modernen Dekor von Rose Garden lässt sich gemütlich in den Tag starten. Fürs Servieren des selbst zubereiteten Menüs eignet sich La Boule perfekt: Als Designstatement und siebenteiliges Geschirrsset für Zwei ist sie clever und chic zugleich – und ein Gesprächsthema liefert sie gleich mit.

Becher mit Botschaft

Mit Bechern von Villeroy & Boch lassen sich zum Valentinstag kleine Botschaften übermitteln. „Je t’aime“, „Good Morning Sunshine“, „Lieblingsmensch“ – liebevolle oder nachdenkliche Mitteilungen müssen wir nicht unbedingt auf direktem Weg überbringen. Mit den Statement Mugs lassen sie sich auch auf Porzellan transportieren.

Auf uns: Gläser zum Anstoßen

Mit einem spritzigen Sekt, einem leckeren Wein oder einem originellen Drink anstoßen und dabei Zeit miteinander verbringen ist ein einfaches und schönes Geschenk zugleich. Und umsetzbar ist es auch ganz leicht: Tolle Gläser auswählen, diese zusammen mit dem Getränk hübsch verpacken, an der Tür des Lieblingsemenschen klingeln, auspacken lassen und dann zusammen genießen.

Bilder zum Download:

<https://cs.villeroy-boch.com/openshare/bf939d82>

Villeroy & Boch ist eine der weltweit führenden Premium-Marken für keramische Produkte. Das im Jahr 1748 gegründete Familienunternehmen mit Hauptsitz in Mettlach/Deutschland steht für Innovation, Tradition und Stilsicherheit. Als renommierte Lifestyle-Marke ist Villeroy & Boch mit Produkten der Bereiche Bad & Wellness sowie Dining & Lifestyle in 125 Ländern vertreten.

Kontaktpersonen



Corinne Weyrauch

Pressekontakt

Global Brand Communications Dining & Lifestyle

Weyrauch.Corinne@villeroy-boch.com

+49 (0) 6864 81 27 71☒



Lioba Wagner

Pressekontakt

Brand Communications DACH

Wagner.Lioba@villeroy-boch.com

+49 (0) 6864 81 13 30